europapress.es

Una asociación recauda 3.527 euros para ayudar a tres niños con la enfermedad rara de Duchenne

ZARAGOZA, 4 Mar. (EUROPA PRESS) -

La asociación sociocultural Zaragoza Ciudadana, a través de la campaña solidaria "No pueden esperar" 'www.nopuedenesperar.com', ha recaudado 3.527,27 euros para ayudar a los tres niños zaragozanos que padecen la enfermedad rara de Duchenne.

Las familias de estos tres menores "siguen esperando que el Gobierno de Aragón les autorice el tratamiento Ataluren, siendo la única comunidad de España que todavía no lo ha hecho", ha señalado la asociación en una nota de prensa.

La campaña, de dos meses de duración, entre diciembre y enero, ha incluido diversas actividades, como un concierto de Navidad en el Centro Cívico Delicias, donde participaron el cuarteto vocal '4 Voces', el grupo folklórico 'D'Aragón' y la artista Corita Viamonte; un rastrillo benéfico online, con la colaboración del Real Zaragoza, Real Madrid, BSH Balay y Chocolates Lacasa; y la cooperación con el grupo zaragozano 'bvocal', quienes se prestaron a donar a la causa un generoso porcentaje de la recaudación de sus cuatro conciertos de enero en el Teatro Principal.

Todo el dinero recaudado por la asociación y el grupo 'bvocal' ha sido donado, íntegramente, a la asociación 'Duchenne Parent Project España', creada y dirigida por padres de niños con Distrofia Muscular de Duchenne, con el objetivo final de ayudar a los pequeños Sergio, Carlos y Mario en su dura batalla para conseguir que les sea suministrado un tratamiento que ya fue aprobado en 2014 por la Agencia Europea del Medicamento.